



Perro de Pastor Catalán e.V.

Verein zur Förderung der Rasse
Gos d'Atura Català

PPC-Newsletter 2/2024

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Gos-Liebhaber,

die ersten Wochen der Einarbeitung haben wir hinter uns gebracht und freuen uns, dass sich ein neues Vorstandsteam gefunden hat, das sich zur Aufgabe gemacht hat, den PPC. e.V. in die Zukunft zu führen. Damit kann der Verein positiv nach vorne schauen. Wir können uns glücklich schätzen, dass wir weiterhin von erfahrenen Menschen, die schon lange mit ihrem Wissen und ihrer Erfahrung den Verein begleiten, unterstützt werden.

Da der Kassenwart nicht neu gewählt werden musste und weiterhin im Amt bleibt, mussten die Posten der 1. und 2. Vorsitzenden und der Schriftführerin für den geschäftsführenden Vorstand neu gewählt werden

Nach der Wahl setzt sich der geschäftsführende Vorstand nunmehr wie folgt zusammen:

1. Vorsitzende

Angelika Knoben

angelika.knoben@dokom.net

2. Vorsitzende

Ulrike Wetzell

ufw@ibea-online.de

Kassenwart

Norbert Gregoire

unogre@t-online.de

Schriftführerin

Bettina Düster

eifelnasen@gmail.com

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.04.2024 werden wir vorab im geschützten Mitgliederbereich veröffentlichen, da der Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit seine Arbeit aufnehmen und für das Catalanen-Journal eine neue Druckerei finden muss.

Wir hoffen, dass bis zum Ende des Jahres ein neues Journal den Mitgliedern präsentiert werden kann, in dem als Beilage das Protokoll beigefügt werden wird.

Am 30. Oktober 2024 besteht der Verein PPC e.V. seit 20 Jahren und feiert Geburtstag. Das ist ein würdiger Anlass, gemeinsam ein Jubiläums - /Sommerfest zu feiern. Dies wird in diesem Jahr unser erstes größeres Projekt sein, mit dem wir starten werden. Dazu werdet ihr bald nähere Informationen von uns bekommen.

Für einen eigenen Stand bei der Ausstellung im Mai in Dortmund vom 24 – 26.05.2024 konnten wir nach telefonischer Rücksprache mit Frau Grimm vom VDH keine Zusage mehr bekommen.

Das Catalanen – Journal, der PPC- Flyer, Online- und Präsenzseminare, gemeinsame Wanderungen und Ausstellungen stehen ebenfalls auf unserer Agenda. Wir bitten jedoch um euer Verständnis, dass wir zunächst eine gewisse Einarbeitungszeit benötigen werden.

Uns ist der Kontakt zu den Züchtern, den Zuchtrüden-Besitzern, den Welpen-Käufern, den Jung-Hundebesitzern, Ausstellern und Gos-Liebhabern wichtig. Wir hoffen auf einen regen, konstruktiven Austausch und eine angemessene Form des offenen Dialogs und Umgangs miteinander. Wünsche und Anregungen nehmen wir jederzeit gerne von allen Mitgliedern entgegen. Wir verstehen uns als Team, das sich, wie auch schon unsere Vorgänger, für euch und eure Belange mit Empathie und Herz einsetzen möchte. Nur mit eurer Unterstützung wird das gelingen können.

Insbesondere die jüngeren Vereinsmitglieder möchte ich hier ausdrücklich ansprechen, die Gelegenheit zu nutzen, in die Vereinsarbeit hineinzuschnuppern. Nur mit aktiver Beteiligung aller Mitglieder am Vereinsleben kann ein innovativer, kreativer Verein gestaltet und in die Zukunft geführt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Knoben

Ulrike Wetzel

